



19日、市民連合@かがわは高松市内2カ所で「米軍は日本の港湾に入つくるな」と書かれたビラ付きティッシュを配り、院香川二区候補は「自民の裏金事件は自民党内だけの処分で幕引きを図るうとしているが、真相解明なしには何も解決しない」と指摘。また岸田首相の訪米中に、日米共同宣言を出し、日本では国会で経済秘密保護法案を通過したこと批判。「日本国憲法の国民民主権と平和主義を壊し、適正評価によってプライバシー権を侵害し、基本的人権を踏みにじ

米軍は日本の港湾に入つくるな！

市民連合@かがわ



る経済秘密保護法案の廃案を」と訴えました。

そのほかに林英二新社会

党香川県本部委員長、赤

4年前、空白だった愛媛県西予市に日本共産党的和氣数男市議が誕生しました。「和気さんのが壇上に立つと伊方原発の近くが震源地でした全焼を求めます。

弱の観測史上最も強い地震が愛媛県と高知県を襲いました。断水やがけ崩れ民家の被害など復旧が急がれます。被災されたみなさんにお見舞い申し上げます。

伊方原発の近くが震源地でした全焼を求めます。

弱の観測史上最も強い地震が愛媛県と高知県を襲いました。断水やがけ崩れ民家の被害など復旧が急がれます。被災されたみなさんにお見舞い申し上げます。

太鼓台界

17日深夜の地震には驚きました。香川県は震度3とのことでしたが、長く長く地震が続きました。「寝入りばなで寝れなくなつた」「飛び出して外に出たら、家の前の人も飛び出してください怖いねと話しました」など、南海大地震が予測されることが大変なのに自民党政家達は金まみれになつてている。許せない」「岸田首相はおかまいなしで处分が甘すぎ」「自民党潰せ、共産党頑張れ」と街頭からも声援が飛ぶ昨今です。

世論調査では今回の自民党政権が活発になつたと。市民病院・野村病院・つくし病院などを守る会の事務局長が、21人の市議選立候補予定者に先日、「西予市民の大森揚子さんは、岸田政権を追い詰めて解散総選挙をかちとり、自民党政権を終わらせる日本共産党的前進を図りましょう。



平和憲法が朝宣伝

平和憲法を生かすかがわ県民の会は11日、香川県内8カ所で街頭宣伝を行いました。JR高松駅前では、日本共産党石田まゆ衆院香川二区候補は、「今年4月に香川県が国から高松港の特定利用港湾に選定されたが、これは安保三文書に書かれた総合的な防衛能力の強化の一環で、南西諸島を中心に全国を戦争体制に組み込むものだ」と指摘しました。

このことにより自衛隊、海上保安庁の空港や港湾の利用は軍事施設となり攻撃目標となる懸念を述べる国づくりに突き進んでいます。

これに反して、さらに国民の暮らしを無視して、軍事

いと明確に書かれています。

隊、海上保安庁の空港や港

湾の利用は軍事施設となり攻撃目標となる懸念を述べる国づくりに突き進んでいます。

これに反して、さらに国民の暮らしを無視して、軍事

いと明確に書かれています。

隊、海上保安庁の空港や港</